

LE DIABÈTE DES ENFANTS ET DES ADOLESCENTS

Le diabète des enfants et des adolescents

Le diabète des enfants et des adolescents

A l'occasion de la journée mondiale du diabète et du 12ème salon du diabète à Paris

Le diabète de type 1 est l'une des affections chroniques les plus courantes chez l'enfant. Il peut toucher dès les premiers mois de la vie. Pourtant, il est souvent diagnostiqué très tard car on peut confondre ses symptômes avec ceux d'autres maladies comme la grippe. A un stade avancé, il est mortel et l'insuline, dont les enfants atteints ont besoin en continu pour vivre, fait défaut dans de nombreuses régions du monde.

Invités: le Pr Jean-Jacques Robert, chef du service de diabétologie de l'hôpital Necker-Enfants malades à Paris, président de l'association Aide aux Jeunes Diabétiques et Stéphane Besançon, nutritionniste, Directeur des programmes de l'association Santé Diabète Mali à Bamako.

" ECOUTER L' EMISSION "

{mp3remote}http://telechargement.rfi.fr.edgesuite.net/rfi/francais/audio/magazines/r094/priorite_sante_20071114_0910.mp3{/mp3remote}

→ Aide aux Jeunes Diabétiques : ajd-educ.org

→ Association Française des Diabétiques : afdi.asso.fr

→ Journée mondiale du diabète : worlddiabetesday.org